

PAES de Invierno: dan a conocer promedios regionales de Los Ríos

EXÁMENES. Subsecretaría de Educación Superior informó que en Matemática 1 el promedio regional fue de 653 puntos y en Comprensión Lectora 652 puntos.

COMUNICACIONES SEREMI DE EDUCACIÓN LOS RÍOS.

Redacción Diarioraustal
 redaccion@australvaldivia.cl

El Ministerio de Educación -a través de la Subsecretaría de Educación Superior- dio a conocer los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de Invierno 2025, correspondiente al proceso de Admisión 2026. En el informe entregan detalles de la participación consignada y los puntajes de quienes asistieron a rendir las pruebas el pasado 16, 17 y 18 de junio en las distintas sedes de rendición habilitadas para el proceso.

Con respecto a los resultados informados para la región de Los Ríos, los datos entregados por la Subsecretaría señalan que, en la prueba de Comprensión Lectora se obtuvo un promedio regional de 652 puntos; mientras que en Matemática 1 en promedio fue de 653 puntos. En Matemática 2, el promedio regional fue de 426 puntos; en Historia y Ciencias Sociales de 532 puntos; en tanto que en Ciencias se obtuvo un promedio de 527 puntos.

También se informó que en la región de Los Ríos, de las 587 personas inscritas para dar la PAES, 537 rindieron al menos alguna de las pruebas, lo que representa un 91,5% de asistencia. Además, se informó que el 93% de los estudiantes logró subir algún puntaje de rendición anterior.

El seremi de Educación en Los Ríos, Juan Pablo Gerter, destacó que "esta es la tercera aplicación de la PAES de Invierno, una instancia que fue concebida desde sus inicios como una oportunidad adicional para que los estudiantes puedan rendir la prueba en una nueva fecha durante el año".

"Existe un claro compromiso de avanzar hacia una educación superior más accesible, y los resultados obtenidos hasta



DE LAS 587 PERSONAS INSCRITAS PARA RENDIR LA PAES DE INVIERNO, 537 RINDIERON AL MENOS UN EXAMEN, LO QUE EQUIVALE A 91,5% DE ASISTENCIA.

ahora demuestran que este esfuerzo ha sido significativo para ampliar las posibilidades de ingreso y disminuir la ansiedad con respecto al proceso de admisión para las y los estudiantes", complementó la autoridad regional.

Con sus resultados a la vista, a partir del viernes 18 de julio quienes rindieron la PAES de Invierno tienen hasta hoy a las 13 horas (cierre del proceso de inscripción a la PAES Regular 2025, Admisión 2026) para decidir si quieren volver a rendir las pruebas el 1, 2 y 3 de diciembre y mejorar algún puntaje obtenido.

PRÓXIMAS FECHAS

A raíz de los resultados entregados para la PAES de Invierno, desde la Seremi de Educación de Los Ríos dieron a conocer detalles sobre fechas importantes relativas al Proceso de Admisión 2026.

“

Existe un compromiso de avanzar hacia una educación superior más accesible y los resultados obtenidos hasta ahora demuestran que este esfuerzo ha sido significativo para ampliar las posibilidades de ingreso”.

Juan Pablo Gerter
 Seremi de Educación

La más cercana es hoy miércoles 23 de julio de 2025, ya que a las 13 horas se cierra el plazo para la inscripción en la PAES Regular 2025, Admisión 2026.

El 25 de septiembre de 2025 se realizará la publica-

653

puntos fue el promedio regional de la PAES de Invierno para la prueba de Matemática 1.

537

personas rindieron al menos una de las pruebas correspondientes a la PAES de Invierno, en Los Ríos.

13

horas de hoy concluye el plazo de inscripción para la PAES Regular 2025, Proceso de Admisión 2026.

ción de la Oferta Definitiva de Carreras, Vacantes y Ponderaciones para la Admisión 2026; mientras que para el 8 de octubre a las 9 horas, está programada la publicación Simula-

dor de Postulación.

El lunes 1, martes 2 y miércoles 3 de diciembre del presente año será la aplicación de la PAES Regular, Admisión 2026. Poco más de un mes después, el 5 de enero de 2026 (a las 8 horas) se realizará la entrega de resultados de la PAES Regular.

Ese mismo día, a partir de las 9 horas se dará inicio a la etapa de postulación a las universidades, correspondiente al Proceso de Admisión 2026; en tanto que el 8 de enero de 2026 (a las 13 horas) se dará término a la etapa de postulación.

Para el 19 de enero de 2026, a partir de las 12 horas, está programada la entrega de resultados del proceso de selección 2026; mientras que desde el 20 al 22 de enero de 2026 se llevará adelante el proceso de matrícula en las diferentes casas de estudios de todo el país.